

An die
Vorsitzende des Kreistages DADI
Frau Dagmar Wucherpfennig
Jägertorstraße 207
64276 Darmstadt

26.08.2014

FDP-Anfrage

**Vergabe von Ehrenpreisen im Landkreis
(zur weiteren Beratung im HFA)**

Sehr geehrte Frau Kreistagsvorsitzende,

die Drucksache 1839-2013/DaDi wurde im letzten HFA zurückgestellt und soll zur Beantwortung von Fragestellungen in einer der nächsten Sitzungen wieder aufgerufen werden. In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Zum Georg-Christoph-Lichtenberg-Preis
Bei 8 prämierten Frauen und 15 Männern: Wie viele Bewerbungen lagen hier seit 1979 insgesamt von Frauen, wie viele von Männern vor?
Wie soll die Empfehlung umgesetzt werden, dass die Fraktionen (nicht Parteien!) Frauen in die Jury benennen sollen, wenn drei von den Landkreisbewohnern durch Kumulieren und Panaschieren gewählten sechs Fraktionen derzeit „nur“ aus männlichen Mitgliedern bestehen?
2. Zum Denkmalschutzpreis
Lagen bei den Bewerbungen seit 1988 auch solche von Einzelpersonen vor, wenn ja, wie viele hiervon waren weiblich?
3. Zum Umweltschutzpreis
Wie viele Einzel-Bewerbungen seit 1978 waren weiblich, wie viele männlich?
4. Zum Sportehrenpreis
Wie viele Einzel-Vorschläge seit 1980 waren weiblich, wie viele männlich?
Wie soll die Empfehlung umgesetzt werden, falls keine geeignete Frau vorgeschlagen wird? Sind dann ggf. auch zwei Männer ehrbar?
5. Wie ist die Verteilung der Geschlechter in der Abteilung für Chancengleichheit?



Dr. Albrecht Achilles